

# Secourisme et prévention des risques pour des lycéens de la Maison familiale des Dronières

**Les élèves ont été sensibilisés à un large éventail de risques, qu'ils soient physiques, psychiques, ou sociaux, qu'ils soient issus du monde du travail ou non.**

Deux classes de secondes de la Maison familiale des Dronières, qui forme les jeunes aux métiers de l'agriculture, ont reçu ces mercredi 7 et jeudi 8 octobre, une formation de secourisme et de prévention des risques au travail, soit deux jours entiers d'enseignement. Les classes de terminales, elles, sont recyclées, tous les 2 ans, au cours d'une journée Maintien et actualisation des connaissances (Mac).

Les statistiques l'affirment, stagiaires et apprentis sont en première

ligne des accidents qui surviennent au travail. Leur inexpérience et leur statut d'apprenants dans les métiers de l'agriculture, notamment, les conduisent parfois à vivre des situations dangereuses. L'alternance théorie stage est la politique pédagogique de la Maison familiale des Dronières. Cette dernière, qui dispose d'une formatrice Santé et sécurité au travail, formée par la Mutualité sociale agricole (MSA), a misé sur cette formation complète pour ses élèves.

La prévention des risques et la reconnaissance des dangers sont au cœur de la formation. Les sujets de la consommation de drogues, alcool et médicaments font aussi partie des sensibilisations dispensées

aux jeunes, en insistant sur l'augmentation des risques sur le lieu de travail.

Stress et burn-out sont également abordés et permettent une réelle prise de conscience de ces motifs de mal-être au travail qui génèrent tant d'accidents. Les élèves sont, par ailleurs, informés sur l'obligation de disposer du document unique d'évaluation des risques professionnels, valable pour toute entreprise qui accueille salariés, stagiaires et apprentis.

Les gestes de premiers secours d'urgence sont, bien entendu, enseignés, expliqués et pratiqués. C'est pour les jeunes la partie la plus active et motivante. « Le but visé étant bien, qu'ensemble, formateurs, stagiaires, apprentis et profession-



**Un groupe d'élèves de seconde en formation SST, fiers d'arborer leur diplôme de sauveteur secouriste au travail, un plus remarquable dans un CV. Ils vont pouvoir sensibiliser familles et professionnels autour d'eux quant à l'importance de la prévention des risques pour préserver la santé et la sécurité, chaque jour, en tout lieu.**

Photo Le DL/Suzanne ROUIEZ

nels maîtres de stage, nous faisons reculer le mal-être au travail, les risques et les accidents qui coûtent si cher à l'ensemble des corporations. La sécurité a un coût,

mais la vie n'a pas de prix », aime à répéter la formatrice à ses élèves, futurs professionnels et maîtres de stage.

S.R.